

MNC Sekuritas Resmikan Cabang Situbondo

SITUBONDO — Pasar modal yang selama ini dianggap hanya milik sebagian kalangan, tampaknya mulai menunjukkan kemudahannya untuk dijangkau oleh masyarakat Indonesia. Kegigihan regulator dan Anggota Bursa dalam memperluas jaringannya ke berbagai kota dimaksudkan agar pasar modal dapat dinikmati seluruh masyarakat Indonesia. Itulah sebabnya PT MNC Sekuritas meresmikan cabang di kota Situbondo, Jawa Timur, pada hari Selasa (26/02/2019).

“Jika selama ini investasi saham hanya terpusat di kota-kota besar, khususnya di Pulau Jawa, kami ingin membuktikan potensi investasi saham juga dapat digali di kota-kota seperti Situbondo,” kata *Head of Capital Market* MNC Sekuritas Andri Irvandi.

Peresmian kantor MNC Sekuritas cabang Situbondo dilakukan dengan penyerahan tumpeng oleh *Head of Capital Market* MNC Sekuritas Andri Irvandi kepada Perwakilan MNC Sekuritas cabang Situbondo Alexander Yonathan Nugroho, turut disaksikan oleh Kepala Pusat Informasi *Go Public* Bursa Efek Indonesia Kantor Perwakilan Surabaya Dewi Sriana Rihantyasni.

Head of Capital Market MNC Sekuritas Andri Irvandi menjelaskan cabang Situbondo merupakan cabang MNC Sekuritas yang melengkapi total keseluruhan jaringan MNC Sekuritas menjadi 123 *point of sales*. Peresmian kantor MNC Sekuritas cabang Situbondo diharapkan dapat menjadi pusat edukasi pasar modal yang mampu meningkatkan literasi dan inklusi masyarakat sekitar.

Seminar Nasional Perbanas Institute

Terpisah, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjadi salah satu panelis dalam Seminar Nasional Perbanas Institute dalam rangka Dies Natalis ke-50, Rabu (27/02/2019) di Jakarta. Seminar yang diselenggarakan oleh Perbanas Institute dengan tema “*Rethinking of Business Model in the Innovation Era: A Consequence of Industry 4.0*” ini dihadiri sekitar 250 orang peserta.

Selain Susy, pembicara lainnya yang hadir antara lain Wakil Presiden Republik Indonesia M. Jusuf Kalla, Deputi Gubernur Senior Bank Indonesia Mirza Adityaswara, Wakil Kepala Badan Ekonomi Kreatif Ricky Joseph Persik, Direktur Utama Bank Mandiri Kartika Wirjoatmodjo*, Direktur Utama Bank Riau Kepri Irvandi Gustari, Dosen Perbanas Institute sekaligus Ekonom Aviliani dan CEO Bukalapak Achmad Zaky.

Revolusi industri 4.0 ditandai dengan perkembangan *big data* dan *artificial intelligence* (kecerdasan buatan). Semua perusahaan atau industri di dunia maupun Indonesia pasti akan terkena dampak perkembangan revolusi industri 4.0, termasuk industri pasar modal.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 005/MKT/II/2019

Menanggapi perkembangan revolusi industri 4.0, Perseroan telah meningkatkan peran teknologi dalam melakukan pendekatan pada nasabah.

“MNC Sekuritas senantiasa berbenah untuk mengikuti perkembangan zaman termasuk mendukung revolusi industri 4.0. Salah satunya dengan aplikasi MNC Trade New yang dilengkapi dengan fitur terbaik untuk memantau pergerakan saham di bursa, serta adanya informasi riset yang lengkap dan detail setiap hari. Layanan jual beli saham ini juga dapat diakses melalui *desktop* maupun *smartphone* sehingga pasar modal dapat dimiliki semua kalangan, termasuk generasi milenial,” jelas Susy.

* * *

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkibrah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya *“Invest with The Best”*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com